

# FOLIAR

FOTOS | LIBROS | ARCHIVOS

POR FOTOTECA

N° 23 | Septiembre de 2021

La cruz atrial con sus brazos abiertos espera a los viajeros para darles un cálido abrazo. Muchas no sobrevivieron a los distintos vaivenes convulsos del país, sin embargo, algunas nos siguen acompañando desde el siglo XVI vestidas de glifos y símbolos. Los registros fotográficos realizados a principios de la década de 1960 dan muestra de algunas de estas cruces pétreas.

¿Qué símbolos puedes observar en los brazos de esta cruz?  
¿Cuál será el significado de las formas que se ven a su costado?



Álbum Mapethé, Hidalgo, Santuario del Señor de Mapethé, cruz de atrio, XXI-9-3-3, fotógrafo Manuel Carballo, 27 de agosto de 1965.

La FOTOTECA de la CNCPC es un espacio de historia. ¡Sé parte de ella...!

23